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Интересно, где и в чем логика 
ответов на современные вызовы?

Критикуем Европу за санкции, 
самой ей и вредящие. Разумно, но 
в своем глазу бревна не чуем! Я 
про борьбу государства с малым и 
средним бизнесом. Сначала отмена 
«упрощенки» касалась только 
ювелиров, теперь и остальные 
отрасли взвыли. Государство 
понижает порог по уплате НДС 
с оборотом свыше 60-ти млн 
руб. при повышении инфляции… 
Силлогизм! Рентабельность малых 
предприятий уже не выдерживает 

содержания дополнительного 
бухгалтера (боюсь, что чиновнику 
это ничего не говорит). Этим 
«компетентным» во всем, без 
опыта и профильного образования, 
предлагаемые законодательные 
новации кажутся вполне логичными. 
Такое ощущение, что кроме, как 
им чудится, личного обогащения, 
других целей у страны и нет. 
Предприниматели на грани! Многих 
из малого-микро бизнеса уже 
выжали  в серую сферу. Все больше 
разговоров о возвращении к левым 
кассам и выходе с цивилизованного 
рынка. Ну а как жить тем, кому 
это государство не дало работы в 
90-х, и они сами придумали себе 
дело, поддержав своих детей, не 
дав им опуститься на социальной  
лестнице? Они не пропадут.

И все недочеты ожидаемых 
налоговых поступлений от отмены 
УСН подтверждает падение числа 
плательщиков налогов, как результат 
непродуманных нововведений.   

ЛОГИКА КОНФЛИКТОВ ИЛИ 
КОНФЛИКТ В ЛОГИКЕ? 
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й
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Возрастающие в рублях бюджетные 
поступления - не показатель! Рубли 
нынче другие! Научитесь считать, 
господа чиновники, не только в 
своих карманах. 

Борьба с малым и средним 
бизнесом в России напоминает 
процесс с санкциями Европы   
против России.

Пугает эта чиновничья нелогичность 
не только в отношении бизнеса.

Все живем от сводки к сводке 
с фронта. Пытаюсь понять 
чиновничью логику борьбы 
с бандеровщиной в СВО. 
Каким образом? Только 
уничтожением? Но так называемая  
принудительная мобилизация у 
хохлов, «тероборонцы» - это же 
поддающаяся нашему влиянию 
масса! Прошли приватизацию в 
своей стране… Не весть как, но 
используйте этот полученный  опыт! 
Хороший прием!

Освобождаемые территории 
(заводы-сырье…) - это интрумент 
влияния, достижения лояльности 
тамошнего населения. Дайте 
надежду освобождаемым стать  
как и мы приватизаторами 
высвободившегося имущества, 
чтобы они почувствовали себя 
в перспективе равноправными 

гражданами России. Объявите об 
этом открыто заранее. 

Если боитесь, что тамошни окажутся 
в лучшем от Россиян положении?  
Так распределите часть всего  
«вновь нажитого» и на россиян. 
Ну хотя бы на тех, кто там воюет. 
Мотивация возрастет. Это снимет 
подозрения в договорняках вместо 
войны…  

Кто должен разрабатывать эти 
сценарии российской пропаганды?  
Может быть, нам своих 
«зеленовских сценаристов» не 
хватает во власти?

О приобретении лояльности 
«освобождаемых»… 

Вопрос! Кто-то где-то сравнил соц.
преимущества, которые получат 
новые граждане? Если они есть, 
конечно. Если есть, их надо 
пропагандировать на той стороне 
уже сегодня. Тогда мы и там 
получим сторонников, и количество 
своих изменников уменьшим. Если 
взялись освобождать Украину, надо 
ее делать своей!

Ну нельзя же сдавать позиции, 
завоеванные предками, как это 
происходит теперь уже с прежде  
нам родственными народами. 
Теряем Армению, Азербайджан, 
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Казахстан. Дальше пирамида … и  
продолжать не хочется.

Ну нет идеологии, идеи, 
национальной социальной цели 
в стране, не сформулировали 
законодатели. Рождаемость падает, 
квартплата растет, строительные 
лоббисты требуют поддержки 
своего многорентабельного 
бизнеса, а у будущих мам нет 
надежды на свой угол.

Нет своей головы. Давайте  
пользоваться сторонним опытом. 
Не стыдно вторить чужому разуму!

Вот китайцы нащупали путь к 
инновационному развитию через 
«новое качество производительных 
сил». (Надо вспомнить, по  
Марксу чиновники относятся к 
«производительным силам», или..?)

Если суммировать содержание 
этого понятия в выступлениях 
китайских лидеров, его можно 
свести к следующим положениям:

* Китай должен генерировать 
технологические прорывы, а не 
просто развивать уже имеющиеся 
технологии;

* Ресурсы на достижение лидерства 
должны быть мобилизованы через 
все большее государственное 
участие в экономике;

* Непосредственное участие 
государства в финансировании 
инноваций происходит за 
счет государственно-частного 
партнерства 

* Основными выгодополучателями 
господдержки в бизнесе 
будут малые и средние 
предприятия, производящие 
конкурентоспособные расходники, 
детали или услуги для 
технологических гигантов.

Где у нас это государственно- 
частное партнерство? Если и 
существует, то только между 
чиновником и олигархом! А это 
родина коррупции и подмена 
провозглашенного капитализма, с 
его конкуренцией, олигархическим 
покровительством власть имущих,  
где чиновники есть механизм 
исполнения… Не всегда, мягко 
говоря, разумный.

Так и живем. 

Логика конфликтов или конфликт в 
логике?
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5 минут от станции метро  
«Петровско-Разумовская» 
(выход 5)

20 минут на автомобиле 
от Садового кольца

20 минут на такси 
от аэропорта Шереметьево

XXI международная выставка 
ювелирных и часовых брендов

Тимирязев Центр
 Москва, Верхняя аллея, 6с1

24–28 сентября 2025







ПРИГЛАШАЕМ В ТУР
«СААМЫ, РЫБАЛКА, КИТЫ, ГЕЙЗЕРЫ И ВОДОПАДЫ»

      ДЕНЬ /06 ИЮЛЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ/
      МУРМАНСК  И СИЛА ДУХОВ СЕВЕРА

 Обзорная экскурсии по городу:

• мемориал «Морякам-подводникам, погибшим в мирное время»
• храм Спас-на-водах
• маяк
• посещение мемориала «Защитникам Советского Заполярья» (Алёша)
• аллея городов-героев
• памятник 1-му женскому зенитному батальону
• памятник «Труженикам Военного Мурмана»
• посещение памятника «Ждущая»
• видовые места на весь город, Кольский залив и корабли

1
ОТПРАВЛЕНИЕ НА ЛИСЬЮ ГОРУ 
И ПРОСТОРЫ СЕВЕРНОЙ ТУНДРЫ

Место, расположенное недалеко от Мурманска, где 
природа и древние легенды соединяются в уникальной 
атмосфере. Если думаете, что это мало, нет, мы готовы 
вас уверить, что это более чем достаточно, чтобы 
насладиться необъятной северной природой!

6-8 ИЮЛЯ



ХАЙКИНГ ПО ГОРЕ ЛИСЬЯ

Мы поднимемся на самую вершину горы «Лисья» к смотровой площадке 
на высоту 425 м. Отсюда отлично просматриваются близлежащие 
окрестности, а в хорошую погоду открывается великолепный обзор на 
тундру. (Гостям будут предоставлены палки для трекинга).

• на самом верху вы сможете покататься на гигантских качелях с видом 
на бескрайнюю тундру

• по пути остановимся у священных сейдов, где каждый сможет 
ощутить силу духов и загадать желание. Сделаем остановку в 
домике на горе, чтобы согреться и продолжить нашу увлекательную 
экскурсию.

• увидим настоящие жилище саамов (чум), а также языческие идолы. 
Послушаем мифы и легенды коренных народов.

• покормим северных оленей: Эти гордые и величественные животные 
сыграли важную роль в жизни северных народов. Вы сможете не 
только увидеть их вблизи, но и покормить прямо с рук.

Погрузитесь в мир 
             коренных народов  Севера!

Это захватывающее 
приключение в самую суть 

тундры, где величественные 
олени, мудрые легенды и 

гостеприимные гиды откроют 
перед вами двери в свой 

удивительный мир!



              ДЕНЬ /07 ИЮЛЯ, ПОНЕДЕЛЬНИК/
              КИТЫ, ВОДОПАДЫ И РЫБАЛКА
 

В водах вокруг Кольского полуострова можно встретить несколько видов 
китов, включая гренландских китов, финвалов и горбатых китов. Эти гиганты 
океана поражают своими размерами и грацией! 

На экскурсии нас ждут не только киты, но и кристально чистые 
воды Баренцева моря, величественные скалистые берега, 
бескрайние просторы тундры и, конечно же, водопады!
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• Отправление из Мурманска в сторону Печенгского района
• Проедем водопад на реке Западная лице, вблизи 
       мемориального комплекса Долина Славы

По дороге - проверка оригиналов документов на КПП (с собой обязательно 
паспорта или св-во о рождении у детей)

• Перекус в кафе на Титовке (по желанию, за свой счет). Здесь вы сможете 
попробовать выпечку собственного производства из местной рыбы.

• Прогулка к водопаду Мельничный на реке Титовка

• База на п-ове Рыбачий. Там мы вас полностью экипируем и подготовим для 
встречи с китами! (Размерный ряд достаточно большой, также в наличии 
комплекты одежды для детей)

• Перекус на базе

• Отправление на катере в море. Движемся вдоль береговой линии 
полуострова Рыбачий. По дороге увидим величественные скалы, каскады 
водопадов, птичьи базары, заброшенные постройки и маяки.

• Выходим в открытое море, наблюдаем в течение нескольких часов за 
удивительными представителями морских обитателей северных широт: киты, 
морские котики, дельфины!

• Рыбалка вовремя выхода в открытое море

• Возвращение. Зайдем в бухту, где сможем увидеть настоящий скелет кита, 
редкие растения из красной книги, пособирать ракушки и необычные 
каменные породы.

• Ужин (лапландская наваристая уха и нежнейший камчатский краб, чай из 
северного сбора с фруктами и сладостями)

• Отправление в Мурманск 

! 



3 Кировск по праву называют «сердцем 
Хибин». Город буквально вписан 
в горный ландшафт, что создает 
неповторимый архитектурный 
ансамбль, где с любой точки откры-
ваются захватывающие виды на горы.

              ДЕНЬ /08 ИЮЛЯ, ВТОРНИК/
              КИРОВСК-СЕРДЦЕ ХИБИН 

• Кировск, обзор города. Экскурсия в интерактивный Музейно-выставочный 
центр «Апатит». Здесь вы познакомитесь с коллекцией минералов Хибин и других 
регионов нашей планеты (около 3500 образцов со всего мира).

• Обед в кафе города (шведский стол)

• Посещение смотровой площадки

• Трекинг в Долину гейзеров или до Голубых озер. (В зависимости от погоды. Гостям 
будут предоставлены палки для трекинга). 

• Хибинские «гейзеры» - это две гидрологические скважины, пробуренные 
геологами много лет назад для изучения подземных вод Хибин. Сейчас это 
самоизливающиеся гидрологические   скважины.   В   высоту   «гейзеры»   могут   
достигать   нескольких   метров.

• ИЛИ Самый простой маршрут  - ущелье Голубые озера. Протяжённость маршрута 
4 километра. Тропа идёт по смешанному лесу и по крутому склону горы 
Айкуайвенчорр. Тропа приведет к началу ущелья Голубых озёр. 

• Посмотрим Хибины, сделаем памятное фото на фоне северных гор

• Подъем на вершину горы на фуникулере. На самом верху Хибинских гор 
открывается прекрасный вид на горы и весь город. Здесь вы увидите необычный 
арт-объект меч в скале, самые смелы могут попробовать его вытащить, как в 
знаменитой истории про короля Артура.

• Возращение в Мурманск

8 (921) 320-55-32
Татьяна



В этом убеждены аналитики 
консалтинговой компании Kept. С их 
данными ознакомился Forbes.

Вместе с тем за последние три 
года неограненные алмазы упали 
в цене более чем на треть, а 
синтетические — вообще на 75%.

Падает и мировая добыча камней: 
в этом году она ожидается на 
уровне 85-95 млн карат, что 
близко к многолетним минимумам. 
Часть аналитиков объясняют 
это избытком запасов алмазов в 

Индии, другие — экономическими 
трудностями и изменениями 
ценностей.

Цена на бриллианты уже давно 
диктуется продавцами, а не 
покупательским спросом, указывает 
промышленный эксперт, доктор 
экономических наук Леонид 
Хазанов:

— Во-первых, уже падает их 
добыча. Во-вторых, предложение 
алмазов на рынке избыточно, 
потому что у ключевых 

В БЛИЖАЙШИЕ ГОДЫ 
БРИЛЛИАНТЫ МОГУТ 
ПОДОРОЖАТЬ НА 50% 

ОТРАСЛЬ



добывающих компаний 
значительные складские запасы. 
Распродать они это если и могут, 
то по более низким ценам. 
В-третьих, потребительский 
спрос на алмазы упал. Это, в 
частности, связано с изменением 
приоритетов у различных 
поколений людей, особенно 
это не надо молодежи. Кроме 
того, проблемы в глобальной 
экономике — людям не до 
камней. И наконец, за последние 
несколько лет значительно 
увеличилось предложение 
синтетических алмазов, которые 
гораздо дешевле природных. 
Зачем брать что-то дорогое, 
когда можно взять то же самое за 
меньшие деньги? Синтетические 
от природных практически ничем 
не отличаются. Вот цены и 
падают.

— Такой тренд будет 
продолжаться?

— Да, тренд будет продолжаться. 
Ничего с этим не поделаешь 
пока что. Надо готовиться к 
тому, что крупнейшие компании 
— производители алмазов 
будут сокращать их добычу и 
показывать довольно плохие 
финансовые результаты. 
Для нас, потребителей, это 
выгодно, потому что, возможно, 

ювелирные украшения будут 
и дальше дешеветь. Если вы 
зайдете в ювелирный магазин, 
вам предложат изделия со 
значительными скидками. Не 
продаются они — вот и цены 
снижаются.

— А что с другими камнями: 
изумрудами, рубинами?

— С ними немножко иная 
ситуация, потому что они 
более редкие, чем алмазы. 
Синтетические изумруды, 
рубины и сапфиры не так 
распространены, как алмазы. 
Поэтому с ними ситуация 
получше, но тоже будет 
тенденция к снижению цен. По 
крайней мере, до конца года 
точно.

В 2024 году экспорт российских 
алмазов в денежном выражении 
снизился почти на треть, следует 
из данных Кимберлийского 
процесса. Между тем Россия 
по-прежнему оставалась 
мировым лидером по объемам 
производства: на российские 
компании пришлось 32% мировой 
добычи алмазов. Кризис затронул 
и других крупнейших игроков 
рынка: Ботсвану, Канаду, Анголу 
и Демократическую Республику 
Конго.
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Перспективы расширения отрасли 
в "бриллиантовой столице России" 
обсудил губернатор Василий 
Анохин на встрече с генеральным 
директором ювелирной группы 
"АЛРОСА" Ириной Морозовской. 
Было отмечено, что в городе 
занимаются не только огранкой 
алмазов, но и выпуском украшений 
с ними.

"Компания продолжает укреплять 
свои позиции и развивается 
с каждым годом: проводится 
модернизация действующих 
производственных мощностей и 
появляются новые. Кроме того, 
произошло заметное расширение 
территории. Был запущен новый 
цех, площадь производства 
увеличилась на 400 квадратных 
метров. За последние пять лет 
региональная налоговая база 

компании увеличилась в 10 раз, 
стабильно растет и выручка", - 
напомнил глава региона.

Подготовка профессиональных 
кадров для отрасли ведётся 
на самом производстве и на 
базе Смоленской областной 
технологической академит, где 
реализуется программа целевого 
обучения по профессии "Ювелир". 
Оно бесплатное, рассчитано на 
два года и 10 месяцев. Студентам 
выплачиваются стипендии и 
гарантируется трудоустройство на 
предприятии ювелирной группы.

"Правительство Смоленской 
области готово поддерживать 
развитие ювелирной отрасли 
и содействовать в подготовке 
квалифицированных кадров", - 
заверил Анохин.

В СМОЛЕНСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПРОДОЛЖАТ 
РАЗВИТИЕ ЮВЕЛИРНОГО 
ПРОИЗВОДСТВА
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23 июня 2025 года исполнилось 195 
лет со дня рождения выдающегося 
русского ювелира Павла Акимовича 
Овчинникова. Основатель 
московской ювелирной фирмы, 
великий ювелир, Поставщик Двора 
Его Императорского Величества, 
фабриканта, почетный гражданин 
Москвы, гласный Московской 
городской Думы, член Биржевого 
комитета и Купеческой управы, 
Павел Акимович Овчинников, вошёл 
в историю мирового ювелирного 
искусства, как создатель русского 
стиля и национальной школы 
серебряного дела. 

В ЭТОТ ДЕНЬ, ПО ТРАДИЦИИ, 
НА КАЛИТНИКОВСКОМ 
КЛАДБИЩЕ СОСТОЯЛАСЬ 
ПАНИХИДА И ТОРЖЕСТВЕННОЕ 
ВОЗЛОЖЕНИЕ ЦВЕТОВ К 
МОГИЛЕ ВЕЛИКОГО МАСТЕРА.

Мемориальную акцию организовал 
Фонд развития художественной 
промышленности и ювелирного 
искусства и его президент — 
кандидат исторических наук 
Галина Васильевна Ананьина. В 
мероприятии приняли участие 
Ирина Валерьевна Кабанова, 
исполняющая обязанности 

В МОСКВЕ ПОЧТИЛИ 
ПАМЯТЬ П.А.ОВЧИННИКОВА

СОБЫТИЯ



директора Политехнического 
колледжа № 13 имени П. А. 
Овчинникова, руководитель 
Общества Московского купеческого 
собрания Роман Владимирович 
Семенов, члены Женского 
патриотического общества, 
представители Молодёжного совета 
Федеральной пробирной палаты 
и студенты колледжа. Панихиду 
отслужил священник Михаил 
Сергеев, настоятель храма святых 
Жен-мироносиц в Марьино.

Напомним, что 15 лет назад 
состоялось памятное мероприятие 
в честь завершения реставрации 
надгробия Павла Акимовича и его 
супруги Марфы, проведённой при 
участии компании «Эстет» и при 
поддержке музейного и ювелирного 
сообществ. С тех пор мемориальные 
акции проводятся ежегодно по 
инициативе Фонда. В них неизменно 
участвуют студенты колледжа, 
который с 2015 года по решению 
мэра Москвы Сергея Собянина 
носит имя Овчинникова, а также 
представители ювелирной отрасли и 
его потомки. 

К сожалению, в этом году по 
состоянию здоровья не смог 
присутствовать праправнук великого 
ювелира, профессор Алексей 
Андрианович Овчинников.
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В четверг организаторы 
костромского туристического 
проекта «Мазайские зайцы» 
торжественно открыли скульптуру 
«Ювелир-серебряник». Новый 
арт-объект расположен в Красных 
рядах. Он изображает двух 
мастеров-ювелиров: отца и сына. 
Зайцы-мазайцы сосредоточенно 
изготавливают серебряную 
проволоку для скани (филиграни) 
– вид ювелирной техники, который 
прославил Красносельский 
ювелирный завод.

Ещё в 19 веке костромские мастера 
изготавливали по 11 миллионов 
украшений в год. По данным 
Костромастата за 2024 год, в 
Костромской области производят 
60% от общего объёма серебряных 
и золотых изделий в стране. 
По словам создателя проекта 

В КОСТРОМЕ УСТАНОВИЛИ 
МИНИ-СКУЛЬПТУРУ 
"ЮВЕЛИР-СЕРЕБРЯНИК"
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Вячеслава Тимофеева, основная 
цель новой архитектурной формы 
«Ювелир-серебряник» указать 
на преемственность поколений и 
сохранение традиций.

Управляющая ювелирным 
магазином «Золотой Аллеей» Юлия 
Колотилова, напротив которого 
установлена скульптура, пояснила, 
почему зайчиков поставили именно 
здесь. Рядом, помимо торговой 
точки, находится интерактивный 
ювелирный класс. Здесь гости 
города и костромичи могут узнать, 
как изготавливают ювелирные 
украшения и попробовать сделать 
их своими руками под руководством 
опытных наставников. Или узнать 
об истории ювелирного искусства в 
Костромской области на экскурсии. 

Форма кольца также выбрана не 
случайно. Кольцо символизирует 
бесконечность, власть и силу. По 
легендам и сказаниям, проход через 
кольцо может преобразить жизнь. 
Поэтому создатели арт-объекта 
советуют всем, кто желает обрести 
Счастье и Любовь, пройти сквозь 
кольцо. Тогда желание сбудется. 

Фото телеграм-канала 
"Мазайские зайцы"
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21–22 июня в рамках ПМЭФ прошли 
знаковые турниры — «Кубок 
губернатора Санкт-Петербурга» 
и «Кубок памяти Александра 
Воробьева»

Одни из лучших спортсменов 
сезона получили заслуженные 
награды — эксклюзивные кубки и 
медали, изготовленные мастерами 
компании "Циркон С".

Особенность этих наград — синий 
лазурит, цвет которого совпадает 
с символикой Федерации конного 
спорта.

Символично, что в этом году и 
ЦИРКОН С, и Федерация конного 
спорта Санкт-Петербурга отмечают 
30-летие — 30 лет мастерства и 
страсти к своему делу.

Генеральный директор компании, 
Куколевский Антон Сергеевич, 
лично присутствовал на 
церемонии награждения и вместе 
с президентом Федерации конного 
спорта Санкт-Петербурга — 
Люльченко Андреем Николаевичем, 
серебряным призёром Олимпийских 
игр 1996 года — Антоном 
Игоревичем Шантырем, вице-
президентом Федерации — 
Анастасией Стефанской и другими 
уважаемыми гостями участвовал в 
торжественном вручении наград.

ЦИРКОН С ИЗГОТОВИЛ 
МЕДАЛИ ДЛЯ КОННЫХ 
ТУРНИРОВ ПЕТЕРБУРГА

КОМПАНИИ
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В компании отметили, что 
в этом сезоне планируется 

изготовление еще 10 
комплектов уникальных 

наград.



Губернатор Костромской области 
Сергей Ситников ознакомился с 
модернизацией ювелирного завода 
«Империал». 

За два года, прошедших с 
последнего визита глав региона, 
завод совершил мощный рывок. 
Объёмы производства здесь 
выросли почти на треть. Введено в 
строй новое здание с современным 
оборудованием. Компания вложила 
в техническое перевооружение 
свыше 200 млн рублей и внедряет 
нейросети в дизайн.

«Империал» – яркий пример 
эффективной господдержки 
ювелирной промышленности 
Костромы. Производство получило 
субсидии на оборудование, 
поручительства и микрозаймы 
на сумму более 87 млн рублей 
за 5 лет. Завод участвует в 
программах «Производительность 
труда» (внедрение бережливого 
производства) и поддержки МСП.

Здесь проходит индивидуальная 
подготовка специалистов (ювелиры, 
литейщики и других) в Костромском 
машиностроительном техникуме и 
практика для студентов КГУ.  

Чем ещё в области помогают 
ювелирам? В 2024 году 
произошло возвращение УСН для 
«серебряных» участников рынка, 
упрощение экспортного клеймения, 
решение проблем с поставками. В 
Костроме открыли дополнительный 
участок клеймения. В результате 
сроки этой процедуры сокращены в 
10 раз. 

Сергей Ситников, губернатор 
Костромской области: 
«Костромская область 
– ювелирная столица не 
только из-за числа заводов 
(их теперь тысячи против 
300 двадцать лет назад), а 
благодаря уникальной школе, 
кадрам и художникам. Отрасль 
развивается и заслуживает 
поддержки!».

«ИМПЕРИАЛ» НАРАСТИЛ 
ПРОИЗВОДСТВО НА 30% 
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ РЕГИОНА
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Сертификат подтверждает не 
только эстетическую ценность 
изделий, но и их соответствие 
высоким стандартам производства, 
отвечающим российским и 
международным требованиям.  

Программа «Сделано в России» — 
это комплексная система поддержки 
отечественных производителей, 
которая включает участие в 
международных выставках, 
размещение продукции за рубежом, 
продвижение на зарубежных 
маркетплейсах и экспертную 
поддержку.  

Для бренда УРУУ получение 
сертификата стало важным шагом, 
подтверждающим создание 
продукции в России на собственном 
заводе с соблюдением строгих 
стандартов качества. 

ЯКУТСКИЙ БРЕНД УРУУ 
ПОЛУЧИЛ ЗНАК КАЧЕСТВА 
«СДЕЛАНО В РОССИИ»

Генеральный директор Василий Куприянов отметил, что знак
расширяет возможности бренда на международных рынках, повышает его 
узнаваемость и укрепляет репутацию среди зарубежных партнеров.  
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Ювелирный Дом Kabarovsky 
представляет новый авторский 
комплект, раскрывающий 
один из самых таинственных 
символов – всевидящее око, 
который использовался как 
опознавательный знак общества 
масонов. В талантливых руках 
мастеров металл обрел особую 
пластику, образовав геометричные 
линии архитектуры изделия и став 
тонким узором лучезарной дельты. 

В верхней части композиции 
– вставки из витражной эмали 
нежного лавандового оттенка, 
которые эффектно подчеркивает 
красоту акцентного камня – 
празиолита. 

Особая роль отведена его 
оптическому эффекту: празиолит 
действует как лупа, усиливая и 
раскрывая таящийся за ним символ 
– масонское всевидящее око. 

«ВСЕВИДЯЩЕЕ ОКО» - НОВАЯ 
ДРАГОЦЕННАЯ ИСТОРИЯ ОТ 
KABAROVSKY



«ВСЕВИДЯЩЕЕ ОКО» - НОВАЯ 
ДРАГОЦЕННАЯ ИСТОРИЯ ОТ 
KABAROVSKY
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